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Заметно ухудшилось поло-
жение с уплатой страховых 
взносов на обязательное пен-
сионное страхование у ООО 
«Агрофирма «Орел»» (Залего-
щенский район), ООО «Инже-
нерно-строительная компания 
«Стимул» (г. Орел), подразде-
лений ООО «Орелстрой» — 
ООО «Строительно-монтажное 
управление № 3», ООО «Спе-
циализированное управление 
о тд е л о ч н ы х  р аб о т » ,  О А О 
«Орел  стройиндустрия», ООО 
«Специализированное управ-
ление № 1», ливенских пред-

приятий — АО «Автоагрегат», 
ОАО «Промприбор»,  ООО 
«Промсервис», ООО «Инстру-
мент», ООО «Ливенка», ООО 
«Электромаш», ООО «Метал-
лург». При этом такие пред-
приятия, как Кромское райпо, 
ОАО «Кромские черноземы» 
(Кромской район), ООО «Ма-
лоархангельский машино-
строительный завод», учхоз 
«Лавровский» (Орловский 
район), ОАО «Хотьковская Ни-
ва» (Шаблыкинский район), 
ЗАО «Ремстройпроект-плюс», 
ЗАО «Строительно-дорожные 

механизмы» (Заводской район 
г. Орла), ООО «Ресторатор» 
(Советский район г. Орла), уп-
лачивая страховые взносы не-
своевременно, нарушают пен-
сионное законодательство из 
года в год.

Вместе с тем проблема за-
долженности по страховым 
взносам в ПФР в отличие от 
других налоговых платежей вы-
зывает особую тревогу. Неуп-
лата или неполная уплата стра-
ховых взносов страхователями 
напрямую влияют на размер 
пенсии, получаемой работни-
ками таких предприятий, так 
как сумма начисленных, но не-
уплаченных взносов не учиты-
вается при индексации пенсии. 
От уплаты страховых взносов в 
полном объеме зависит и фор-
мирование накопительной ча-
сти трудовой пенсии: пенсион-
ная реформа дает право буду-
щим пенсионерам доверить 
распоряжение суммой упла-

ченных страховых взносов на 
накопительную часть, учтенной 
в специальной части их лице-
вых счетов, управляющим ком-
паниям или негосударствен-
ным пенсионным фондам, что 
предполагает ежегодное уве-
личение этих средств. 

Каждому страхователю, 
имеющему задолженность по 
обязательному пенсионному 
страхованию, органы ПФР еже-
квартально направляют требо-
вания о добровольной  уплате  
недоимки по страховым взно-
сам и начисленным пеням. Ко 
всем должникам по истечении 
срока добровольной оплаты 
применяются меры принуди-
тельного взыскания  задолжен-
ности как в судебном, так и во 
внесудебном порядке путем 
вынесения органами ПФР по-
становлений о взыскании не-
доимки и направления их в ор-
ганы Федеральной службы су-
дебных приставов.

Своевременная и полная 
уплата работодателями стра-
ховых взносов на обязатель-
ное пенсионное обеспечение 
позволит реально повысить 
размеры пенсий и защитить 
интересы застрахованных 
граждан. Вообще, если об-
разно говорить, то пенсион-
ная система — это ветви, а 
корни лежат в трудовых отно-
шениях. Следовательно, ва-
жен и размер заработной пла-
ты, и добросовестность пла-
тельщиков страховых взно-
сов, и легализация выплаты 
зарплаты. 

Позиция Пенсионного фон-
да — жестко и настойчиво тре-
бовать уплаты страховых взно-
сов от страхователей. Ком-
фортной жизни должникам 
ожидать не придется.

Отделение Пенсионного 

фонда Российской 

Федерации по Орловской 

области.

Комфортной жизни 
должникам ожидать не придётся
По состоянию на 1 января 2009 года сумма 

задолженности по страховым взносам в 

Пенсионный фонд России (ПФР) по Орловской 

области составила 345,6 млн. рублей. 

К сожалению, в условиях непростого периода, 

связанного с преодолением последствий 

мирового финансового кризиса, наблюдается ее 

увеличение.

— Какова ситуация с готовно-

стью  детских лагерей отдыха к 

летнему сезону?

Г.Л. Захарченко:

— В целом Орловская область хо-
рошо подготовилась к летней оздо-
ровительной кампании. Все стацио-
нарные летние лагеря отдыха полу-
чили санитарно-эпидемиологичес-
кое заключение, и практически все 
уже начали работу, в том числе и при-
школьные лагеря.

Проблемы были по Знаменскому 
району, так как вода там не соответс-
твовала санитарным нормам и тре-
бованиям. Но после проведенных 
дезинфицирующих мероприятий бы-
ло получено разрешение на откры-
тие лагеря.

— Как в этом году подготовле-

ны пришкольные лагеря для 

приема детей?

Е.Н. Переверзева, заместитель 

начальника отдела санитарного 

надзора:

— На данный момент не выдано 
разрешение Баклановской школе 
Орловского района. Связано это с 
несоответствием воды санитарно-
эпидемиологическим нормативам. 
Сейчас там проводится дезинфек-
ция водопроводной сети, после ко-
торой школа должна получить разре-
шение на открытие лагеря.

Всего этим летом на территории 
нашей области организовано 425 
пришкольных лагерей.

— В каких водоёмах можно ку-

паться, не опасаясь за своё 

здоровье?

И.Н. Фролова, начальник отде-

ла санитарного надзора:

— Мы проверили официальные 
зоны отдыха орловцев. В результате 
было выдано два эпидемиологичес-
ких заключения. Одно из них о соот-

ветствии воды санитарным нормати-
вам и требованиям на озере Светлая 
жизнь. А другое заключение, наобо-
рот, о несоответствии воды по мик-
робиологическим показателям в 
районе городского пляжа, недалеко 
от  центрального парка культуры  и 
отдыха. Возможно, с изменением 
погодных условий ситуация улучшит-
ся, но пока здесь купаться запреще-
но.

Популярностью пользуется пруд 
в районе завода УВМ. Но многие го-
ды этот пруд принимал сточные во-
ды завода. Требуется время, чтобы 

вода очистилась, а пока мы не мо-
жем рекомендовать здесь купать-
ся.

Другое излюбленное место ор-
ловцев — парк в районе Дворянского 
гнезда. Когда-то здесь действи-
тельно была ухоженная зона отдыха, 
но сегодня Дворянка зоной отдыха 
не является и не имеет санитарно-
эпидемиологического заключения. 
Сказать, что здесь купаться безопас-
но, — нельзя.   

Но ни в одном из проверенных во-
доёмов не выявлены патогенные 
микроорганизмы,  которые могут вы-

зывать различные инфекционные за-
болевания.

— Зафиксированы ли случаи 

укусов клещами в черте города 

Орла?

Т.А. Донченко, заместитель на-

чальника отдела эпидемиологи-

ческого надзора:

— Сейчас отмечается период ак-
тивности клещей. В этом году  в  
ПЦР-лабораторию Роспотребнадзо-
ра с территории Орловской области 
был доставлен 181 клещ для иссле-
дования. В нескольких из них был 
найден возбудитель клещевого бор-
релиоза, но случаи этого заболева-
ния у нас не зарегистрированы. В 
черте города Орла   укусы клещами 
не зафиксированы. Все летние оздо-
ровительные лагеря Орловской об-
ласти и парковые зоны города Орла 
обработаны специальными  дезин-
фицирующими средствами. 

В случае укуса можно принести 
клеща в ПЦР-лабораторию Роспот-
ребнадзора, которая находится по 
адресу: Наугорское шоссе, 2-а.  Ла-
бораторные исследования позволя-
ют определить тип клеща и соответ-
ственно возможность заражения.

— Осуществляется ли контроль 

за уличной продажей молока?

Г.Л. Захарченко:

— Мы не рекомендуем покупать у 
частных лиц молоко в пластмассо-
вых бутылках, потому что неизвест-
но, как они обрабатывают бутылки и 
что там за молоко, а проконтролиро-
вать всех бабушек, торгующих на 
улицах города, — невозможно. Что 
касается продажи молока из фляг и 
бочек, то здесь контроль осуществ-
ляется регулярно.

Со всеми претензиями, которые 
касаются качества продуктов пита-
ния, можно обратиться в обществен-
ную приемную Роспотребнадзора по 
телефону  8 (4862) 42-36-23.

Кроме того, у нас открылась «го-
рячая линия» — «Антикризисное кон-
сультирование» для предпринимате-
лей. Они могут обращаться  по раз-
ным вопросам предприниматель-
ской деятельности. Например, по 
надзорным мероприятиям, лабора-
торному контролю, выдаче меди-
цинских книжек, стоимости лабора-
торных исследований и другим. Те-
лефоны «горячей линии»: 8 (4862) 

41-25-51 и 8-800-100-59-69.
— Какие мероприятия в обла-

сти проводятся по предупреж-

дению распространения  высо-

копатогенного гриппа?

Г.Л. Захарченко:

— По распоряжению губернатора 
Орловской области Александра Пет-
ровича Козлова создана комиссия 
по предупреждению завоза и рас-
пространения на территории обла-
сти заболеваний, вызванных высо-
копатогенным вирусом гриппа.  Уже 
прошло два заседания комиссии. На 
сегодняшний день Орловская об-
ласть получила дополнительно 145 
тысяч вакцин против гриппа, служ-
бой Роспотребнадзора приобретено 
500 тест-систем. Проводятся уче-
ния. Организация учений проде-
монстрировала, что все службы го-
товы к чрезвычайным ситуациям, 
связанным с появлением на терри-
тории области носителя высокопа-
тогенного гриппа  А (Н1 N1).

Для туристических агентств раз-
работана специальная памятка для 
туристов, выезжающих в страны, где 
регистрируются случаи заболеваний 
этим гриппом.

В области проводится монито-
ринг заболеваемости гриппом и ост-
рыми респираторными вирусными 
инфекциями. Показатели заболевае-
мости гриппом и ОРВИ сегодня ниже 
уровня эпидемического порога.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

АКТУАЛЬНО

С приходом лета...
В управлении Роспотребнадзора состоялась пресс-

конференция, посвящённая актуальным вопросам 

санитарно-эпидемиологического благополучия в 

Орловской области.

Рассматривались темы, которые становятся особенно 

злободневными именно в летний период. На вопросы 

журналистов отвечали руководитель управления  

Г.Л. Захарченко и специалисты отделов 

эпидемиологического надзора, санитарного надзора 

и отдела защиты прав потребителей. 

На 5 июня в банке данных службы занятости 
имелась 4651  вакансия, в том числе 2168 — по-
стоянные рабочие места и 2483 —  временные 
работы. 

Как свидетельствуют данные мониторинга, с 
1 ноября 2008 года, когда финансово-экономи-
ческий кризис только заявлял о себе, по 3 июня 
2009-го с предприятий (организаций) нашей 
области уволено 4306 человек. За минувшую 
неделю этот список пополнили ещё 128 безра-
ботными. Основные увольнения прошли в ЗАО 
«Дормаш» — 58 человек, ОАО «Стройиндуст-
рия» — 52 и ЗАО «Орлэкс» — 17 человек.

В режиме неполной занятости на 5 июня на-
ходился 15771 человек: 1551 человек — в вы-
нужденных простоях, 13290 — на сокращённой 
рабочей неделе, 930 человек — в незапланиро-
ванных  отпусках по инициативе администра-
ции. 

Что касается предстоящих сокращений, то 
об этом в июне — августе предупреждены 2985 
человек, в том числе 116 — на прошлой неделе. 
Продолжают «поджиматься» подразделения 
ОАО «Орёлстрой» — ООО «СМУ № 3» сокраща-
ет 21 человека,  39 человек сокращает ОАО «Ор-
ловский завод силикатного кирпича», на 20 че-
ловек «худеет» администрация города Орла.  

В рамках программы содействия занятости 
населения Орловской области (на 2008—2010 
годы) с 1 января 2009 года в органы службы за-
нятости обратилось более 50,3 тыс. человек. Из 
них удалось трудоустроить 4991 человека.  

За это же время на профессиональное обу-
чение направлено 1725 безработных, 900 чело-
век его уже завершили.

В общественных работах с начала года по 
этой программе были заняты 1079 безработ-
ных, в том числе 106 человек из категории ис-
пытывающих трудности в поиске работы. За 
минувшую неделю к таким работам приступили 
45 человек. 

При содействии службы занятости органи-
зована временная занятость 1484 подростков. 

Участниками второй программы — дополни-
тельных мероприятий, направленных на сниже-
ние напряженности на рынке труда Орловской 
области на 2009 год, стали 7755 человек. Так, 

5615 человек были заняты во временных рабо-
тах на 80 предприятиях области. За прошед-
шую неделю к ним приступили 174 находящих-
ся  под угрозой увольнения работника. С начала 
года 1273 человека завершили участие во вре-
менных работах. На 5 июня на 80 предприятиях 
области в них заняты 4282 человека. На выпла-
ту заработной платы занятым на временных ра-
ботах органами службы занятости 65 предпри-
ятиям перечислено 6970 тыс. рублей. 

На общественных работах с начала года по 
этой программе были заняты 1962 безработ-
ных. Завершили участие в работах 254 челове-
ка. На 5 июня в таких работах участвует 1641 че-
ловек. На прошлой неделе к общественным ра-
ботам приступили 116 человек. На выплату за-
работной платы безработным, занятым на об-
щественных  работах, перечислено 3932,5 тыс. 
рублей. 

19 выпускников профессиональных учебных 
заведений в целях приобретения опыта работы 
стажируются на 10 предприятиях. С начала го-
да шести предприятиям на выплату зарплаты 
такой категории работников перечислено 42,8  
тыс. рублей. 

Ещё одно важное направление — развитие 
малого предпринимательства и самозанятос-
ти безработных. Предпринимательскую де-
ятельность зарегистрировали уже 80 человек  
в 18 районах области, в том числе 12 — за про-
шедшую неделю. На организацию предприни-
мательской деятельности из средств феде-
рального бюджета органами службы занято-
сти с начала года выплачено 1630 тыс. руб-
лей.

Очень важный момент: в соответствии с про-
токолом заседания антикризисной комиссии 
области от 25 мая службой занятости населе-
ния совместно с органами местного самоуп-
равления разрабатываются районные програм-
мы по снижению напряженности на рынке тру-
да в 2009—2010 годах. С их учётом будет про-
ведена корректировка региональной програм-
мы — предусматривается  увеличение количе-
ства её участников и объёма финансирования 
из федерального бюджета.

Подготовил С. НИКОЛАЕВ. 

МОНИТОРИНГ

Ситуация 
на рынке труда области
По данным управления занятости населения Орловской области, численность 

зарегистрированных безработных за неделю увеличилась на 79 человек — на 

5 июня такой статус имеют 8422 жителя нашего региона. Как отмечают 

проводящие мониторинг специалисты службы занятости, уже на протяжении 

последних трёх месяцев уровень фиксированной безработицы сохраняется на 

отметке 2%. Что дальше? Сбудутся ли мрачные прогнозы экспертов-

экономистов о наступлении второй волны безработицы или рынок труда в 

нашей стране уже достиг «дна», и уровень фиксированной безработицы 

станет менее тревожным?

18 мая президент 
расширил список 
федеральных 
чиновников и членов 
их семей, обязанных 

декларировать доходы.

Согласно опросу ВЦИО-
Ма, 70% россиян не верят 
чиновничьим декларациям... 
Глава ВЦИОМа Валерий Фе-
доров так прокомментировал 
эти цифры: «Россияне счита-
ют, что обязанность публико-
вать декларации станет для 
чиновников если и не «сми-
рительной рубашкой», то, 
может, как-то их пристру-
нит...».

Впрочем, в круг тех, кто 
должен декларировать дохо-
ды, не включены ближайшие 
родственники госслужащих. 
Однако примеры ситуаций, 

когда успехи в бизнесе у от-
дельных граждан начинаются 
с приходом на руководящую 
должность их ближних или 
дальних родственников, не 
сходят со страниц прессы. 
Так, орловские журналисты 
обсуждают ситуацию вокруг 
ряда известных в регионе 
коммерческих структур, за 
которыми, по их мнению, 
стоят ближайшие родствен-
ники бывшего первого вице-
губернатора области Павла 
Меркулова.

Его родная мать Алексан-
дра Музалевская входит в со-
став учредителей нескольких 
фирм, а сестра Валентина 
Суровнева — учредитель 
крупнейших в Орле строи-
тельных корпораций. А это 
гектары и гектары земли... 
Всего же в пользовании род-
ственников Меркулова (как 

утверждает газета «Орлов-
ская правда») земельных уго-
дий кадастровой стоимостью 
свыше 200 млн. рублей. 

При борьбе с коррупцией 
надо учитывать, что бывают 
ситуации, балансирующие на 
грани закона и этики. 20 мая 
президент заявил на своем 
блоге: «Коррупция должна 
быть не просто незаконной. 
Она должна стать неприлич-
ной». Возможно, если бы 
норма обязательного декла-
рирования доходов была 
распространена и на близких 
родственников госслужащих, 
достижение этой цели стало 
бы ближе.

Аркадий МЕЛЬНИКОВ.
Газета 

«Комсомольская правда»,
№ 79-п (24302-п) 

1 июня 2009 г.
Москва.

Вот это самое «глубокое чувство при-
надлежности» — к семье, роду, к родной 
земле, к землякам — в нем определяю-
щее. Это стало понятно еще до личного 
знакомства с ним — по тем характерис-
тикам, что давали ему люди. Так, на-
чальник райсельхозотдела  Валентина 
Дмитриевна Зубкова сказала, что всем, 
чем владеет Иван: ум, знания, земле-
дельческий опыт, материальный доста-
ток, — он охотно делится с другими. 

Кого-то поддержать, научить, напра-
вить, кому-то помочь, подсказать, под-
ставить плечо... — это у него в крови. 
Особенно много внимания он отдает де-
тям. Поселковый стадион — под его ку-
раторством: в теплое время года фут-
больное поле обустроит, зимой — каток 
зальет и расчистит, надо — форму, мячи 
купит. Под его спонсорской опекой це-
лая волейбольная команда Богодуховс-
кой школы, у них не только в области 
первые места, они лидеры в этом виде 
спорта и на зональных соревнованиях 
(команда, кстати, тоже носит название 
«Водолей»). Покровительствует фермер 
и начальной школе в поселке Морозовс-
ком: надо магнитофон — пожалуйста, 
телевизор, подарки на Новый год, даже 
елочку предусмотрит.

Побывав у Ивана на производствен-
ной базе, в его новом, только что от-
строенном доме, на его полях, я поня-
ла: стремление улучшать, совершенст-
вовать — людей, землю, материальную 
среду... — главный мотор  его личности. 
Ах, если бы таких людей, нацеленных на 
добро, да побольше — как изменилась 
бы жизнь...

Иван в шесть лет остался без отца. 
Мать, всю жизнь проработавшая в жи-
вотноводстве, растила их с сестрой од-
на. Тянулась, чтобы дать сыну образо-
вание, и он, оправдывая материнские 
усилия, блестяще закончил агрономи-
ческий факультет аграрного универси-
тета, потом — заочную аспирантуру.

Когда в 90-х появилась возможность 
самостоятельно хозяйствовать на зем-
ле, он не преминул ею воспользовать-
ся. Это было его дело, он знал, как ра-
ботать с землей, он чувствовал ее.

— Земля живая,— говорит Иван,— 
это не станок: пришел и работай на нем; 
осторожно, аккуратно, с любовью надо 
дать ей набраться сил, накопить эконо-
мическое плодородие.

Пока земля с его помощью копила 
плодородие, он как фермер  тоже поти-
хоньку набирался сил. Земли сначала 

было всего 30 гектаров — своя зе-
мельная доля да две в аренде. 
Сейчас у фермера Потапова тыся-
ча гектаров в аренде, в основном 
это земельные доли селян, кото-
рым за аренду он платит по полто-
ры тонны зерна. Техника поначалу 
была старенькая. Первый новый 
комбайн смог купить по лизингу 
четыре года назад. Так посте-
пенно, по его словам, «база нара-
боталась». В прошлом году полно-
стью обновил парк: приобрел 
мощный трактор «Джон Дир», сов-
ременный посевной комплекс — 
дискатор, культиватор (фирмы 
«Лемке»), высокопроизводитель-
ную сеялку «Амацоне», зерноубо-
рочный комбайн «Нью Холланд», 
взяв на все эти приобретения дол-
госрочный субсидированный кре-
дит в банке.

Подобную роскошь — покупку 
импортной техники — в начале 
прошлого года многие фермеры 

района могли себе позволить: всего 
ими было куплено 30 комбайнов, 35  
тракторов. Нынче никто обновой пох-
вастать не может, дай Бог с кредитами 
рассчитаться. Зерно к весне в цене упа-
ло больше чем  втрое по сравнению с 
2008 годом. Так, за килограмм ячменя, 
например, стоившего в прошлом году 9 
рублей, перекупщик нынче дает рубль 
восемьдесят...

— Если зерно падает в цене из-за его 
перепроизводства, значит, государство  
не позаботилось должным образом о 
рынках сбыта,— считает наш фермер. 
— Государство должно доводить до нас, 
производителей зерна, квоты и гаран-
тированно закупать продукцию. А не ос-
тавлять нас наедине со спекулянтами.

Именно об этом шел разговор на со-
стоявшемся недавно XX Всероссий-
ском съезде АККОР, на котором присут-
ствовали и семеро орловских ферме-
ров. Трое из них: Потапов, Шохин и Со-
лопов — от Свердловского района, как 
от самого «фермерского». Выступав-
ший на съезде первый вице-премьер 
Зубков уверил производителей зерна в 
том, что правительство предпримет  
адекватные меры, чтобы российское 
зерно нашло достойные рынки сбыта. 

Убрать с зернового рынка спекулян-
тов, обеспечить стабильный экспорт 
40—50 млн. тонн российского зерна 
обещала в своем выступлении 6 июня  
на пленарном заседании Всемирного 
зернового форума в Санкт-Петербурге 
министр сельского хозяйства России 
Елена Скрынник. «Мы планируем про-
вести модернизацию действующей ин-
фраструктуры по хранению и логистике 
зерна, а также ввести новые мощности 
для его экспорта, — сказала она. — 
Именно с этой целью в 2009 году по 
инициативе Президента России была 
создана «Объединенная зерновая ком-
пания», которая должна обеспечить не-
обходимый инфраструктурный коридор 
для свободного доступа российского 
зерна на мировые рынки». При этом ми-
нистр обещала   «повысить эффектив-
ность и прозрачность зернового рынка, 
а также увеличить долю добавленной 
стоимости, которая будет оставаться в 
распоряжении сельскохозяйственных 
товаропроизводителей».

Иван Потапов, как и другие орлов-
ские фермеры, внимательно следит за 
ходом Всемирного зернового форума 
через Интернет, слова министра, по его 
признанию, вселяют оптимизм и задор 
на будущие свершения. Ведь его зер-
новые поля, обработанные по интен-
сивной технологии, засеянные  перс-
пективными сортами, дают невероят-
ную для наших краев урожайность — до 
80 центнеров на круг. Иван, агроном с 
высшим образованием, в свое время 
перенимавший аграрный опыт в Евро-
пе, знает: это далеко не предел. Он уве-
рен: будущее российского села, Рос-
сии в целом — за такими, как он, на-
стоящими хозяевами земли.

— Если государство поможет про-
двинуть наше зерно на достойные рын-
ки сбыта, мы озолотим наш край, — 
твердо, просто и совсем без пафоса го-
ворит Иван. — Ведь фермер  работает 
на той земле, на которой родился, и у 
него душа болит за малую родину, за 
земляков. Мы искренне хотим, чтобы 
жизнь вокруг становилась лучше, и сде-
лаем для этого все, что от нас зависит.

И это правда,  Иван — сделает. И не 
только потому, что по зодиаку он — улуч-
шающий и отдающий. Есть огромный 
потенциал в наших людях, надо только 
дать им возможность раскрыться.

У Ивана подрастают сыновья — Илья 
и Дмитрий. Он говорит: «Хочу, чтобы 
они стали хорошими людьми». Навер-
няка станут.

Татьяна ПАВЛОВА.
Свердловский район.

Фото автора.

Коррупция 
должна стать неприличнойЕго девиз — улучшать

Змиевский фермер Иван 

Потапов назвал свое 

крестьянско-фермерское 

хозяйство «Водолей» — по 

знаку зодиака, под которым 

родился. И не случайно. В 

самом деле,  характеристика 

родившихся под этим знаком 

— точно про него. «Водолей — 

отдающий знак, 

символизируемый человеком, 

выливающим воду. Люди 

этого знака стараются 

улучшить человечество. Они 

«выливают свои» личности в 

мир и обычно пожинают 

плоды: славу, богатство 

и глубокое чувство 

принадлежности, которое 

обычно вознаграждается».

13.05.2009 г. в газете «Ор-
ловская правда» (№ 66) под 
рубрикой «Вести Интернета» 
была перепечатана из интер-
нет-издания «Компромат.ru» 
статья А. Кряжева «Семейный 
бизнес орловского депутата 
Меркулова», в которой гово-
рилось: «Об «Орловчанке» так-
же известно, что она непо-
средственно участвовала в 
схеме приватизации Музея 
комсомола и конфликтовала с 
Россельхознадзором по воп-
росу выдачи лицензий на от-
стрел зверюшек в своих охот-
ничьих угодиях, где безжалос-
тно истреблялись зайцы-ру-
саки, лисицы, енотовидные 
собаки и хори. А участие дан-
ной организации в афере с 
выделением земли под конно-
спортивный комплекс около 
санатория «Дубрава» попало 
даже в поле зрения прокура-
туры».

Уточняем: сведения о том, 
что ООО ОДиО «Орловчанка»  
участвовало в афере с выде-
лением земли под конно-
спор   тивный комплекс около 
санатория «Дубрава», не со-
ответствуют действительно-
сти. 

P.S. А вопросами приобре-
тения в собственность земли 
под строительство конно-
спортивного комплекса в рай-
оне санатория «Дубрава» за-
нималась фирма ООО «Ле-
вап», принадлежащая А.В. Му-
залевской — матери П. Мер-
кулова.

Редакция 
«Орловской правды».
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